

Un año como equipo de gobierno

Por **Equipo de gobierno Psoe Yeste**

Ha pasado ya un año desde aquel mes de junio en el que el nuevo equipo de gobierno socialista tomó cargo como alcaldesa y concejales del Ayuntamiento de Yeste. Un equipo que, a excepción de la alcaldesa, está formado en su totalidad por personas nuevas, vecinos y vecinas de Yeste y sus aldeas que, desde el minuto cero, hemos intentado dar lo mejor de nosotros para estar a la altura de lo que nuestros convecinos se merecen.

Al hablar de un año, parece poco tiempo, pero han sido 366 días (este año ha sido bisiestro) en los que hemos oscilado por todos los estados de ánimo posibles: alegría por ver cómo se van desarrollando proyectos a los que has dedicado de manera desinteresada muchas horas de tu tiempo, miedo por no saber si estarás a la altura de las circunstancias, enfado al escuchar falsedades y críticas sin ningún tipo de base o cuando un proyecto tarda más de lo que te gustaría en poder desarrollarse.

Pero, a pesar de esta ciclotimia emocional, casi diaria, aquí seguimos dispuestos a continuar con los tres años de mandato que nos quedan, disfrutando de los buenos momentos y aprendiendo la lección de los malos.

Dejando a un lado a la crisis de la COVID-19, en la cual aún nos encontramos inmersos, uno de los momentos más difíciles por los que hemos pasado ha sido el causado por las lluvias torrenciales provocadas por la DANA a finales de agosto que, aunque afortunadamente no tuvimos que lamentar daños personales mayores, si causaron destrozos

en diferentes aldeas y carreteras y, sobre todo, en la fuente de abastecimiento de agua potable en la Parrilla, que nos dejó varios días sin abastecimiento.

A pesar de las dificultades, este año de mandato hemos conseguido pequeños grandes logros como la creación de nuevas plazas de aparcamiento en la zona del parque Fuente Somera, el inicio de los trámites administrativos por parte de la CHS del puente de Góntar, el cambio de todo el alumbrado público tanto en Yeste como en pedanías, la adquisición de un camión recolector compactador o la mejora de recursos turísticos en Yeste (actuaciones en el Castillo, adecuación cubierta ermita de San Bartolomé, adecuación entorno Ermita de Santiaguico, equipamiento parque Purísima, rotulación Calles Localidad de Yeste, etc.).

Somos conscientes de que nos quedan por delante años de mandato que pueden resultar muy duros y complicados por la crisis que ha generado la COVID-19, pero, como hemos hecho hasta ahora, seguiremos dando todo de nosotros y trabajando junto a la Confederación Hidrográfica del Segura, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Diputación Provincial de Albacete y, por supuesto, junto a los vecinos y vecinas de Yeste ■

